

PRESSEMITTEILUNG des Jugendhaus Leonberg e.V. vom 22. September 2010

TAG DER OFFENEN TÜR AM SAMSTAG 25. SEPTEMBER 2010
Mit Aktionen rund ums Thema Mittelalter

Im Rahmen der Woche des Bürgerschaftlichen Engagements findet im Jugendhaus Beat Baracke am Samstag, den 25. September ein Tag der offenen Tür statt.

Dieser steht dieses Jahr ganz im Zeichen des Themas „Mittelalter“. Für Jung und Alt haben sich die Ehrenamtlichen dazu verschiedene Aktionen ausgedacht.

So startet der Tag der Offenen Tür mit einem kleinen Mittelaltermarkt auf dem Parkplatz vor dem Jugendhaus. Für Kinder gibt es Spielstationen, an denen Geschichte spielerisch greifbar gemacht wird. Abends organisiert dann die Event-AG des Jugendhauses ein Konzert. Zu Klängen von Mittelalterbands kann hierbei getanzt und gefeiert werden.

Natürlich gibt es den ganzen Tag über ergänzend Informationen zur pädagogischen Arbeit und zum ehrenamtlichen Engagement beim Jugendhaus Leonberg. Ehrenamtliche Mitarbeit und Partizipation sind Grundpfeiler der Offenen Jugendarbeit des Jugendhaus Leonberg e.V. Hier können Jugendliche bei den Angeboten mitgestalten und eigene Ideen verwirklichen. Beispiele für ehrenamtliche Projekte sind z.B. der Bluebox-CD-Sampler für Jugendbands, das Warmbronner Open Air, der Bau der Pergola und der Kletterwand sowie die Event-AG in der Beat Baracke.

Wir laden alle Interessierten sehr herzlich ein, am Tag der Offenen Tür im Jugendhaus vorbeizuschauen und die Einrichtung kennen zu lernen.

14.00 bis 19.00 Uhr: Mittelaltermarkt und Aktionen für Kinder

ab 21.00 Uhr: Konzert mit den Mittelalter-Bands Ignis Fatuu und Cantus Levitas. Eintritt: 7 €

Ort: Jugendhaus Beat Baracke
Neue Ramtelstraße 58
71229 Leonberg
07152/948603
www.beatbaracke.de www.myspace.com/kulturschockleonberg..

Bewirtung durch Speisen und Getränke